



El agua de Hidalgo es para Hidalgo, responde Viggiano a la “ocurrencia” de llevarla a CDMX

La Capital ha manejado mal el problema y es la causante del desabasto, afirma la diputada del PRI

Cecilia Higuera Albarrán
nacional@cronica.com.mx

La diputada federal del Partido Revolucionario Institucional (PRI) Carolina Viggiano Austria, afirmó que el problema de falta de agua en la capital del país, se debe al mal manejo del problema, la falta de previsión y de recorte de presupuesto.

Resaltó que la propuesta del Ejecutivo federal de llevar agua desde el estado de Hidalgo para solucionar el problema de desabasto en la Ciudad de México es una ocurrencia, porque solo pretende atender la emergencia con algunos pozos.

Al participa en el programa digital “Con Peras, Manzanas y Naranjas”, que encabeza el coordinador parlamentario del tricolor, Rubén Moreira, y en el que también participó el economista Mario Di Costanzo, los legisladores señalaron que la grave situación por la que atraviesa la ciudad capital, se debe a que no se invirtió a tiempo en el mantenimiento y modernización de la red. Esto ha generado que el 40% del líquido se desperdicie en fugas.

HAY SOLUCIONES...CONGELADAS

Carolina Viggiano presentó una solicitud para que comparezca el director de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), al tiempo que anunció que se exigirá se vote la Ley General de Agua que está detenida y en el próximo presupuesto propondrán una inversión de 40 mil millones de pesos como solución.

Di Costanzo señaló que es un problema de este gobierno por el constante recorte al presupuesto para infraestructura hidráulica y señaló que el país debe invertir 86 mil millones de pesos durante los próximos ocho años para empezar a abatir el rezago.

Carolina Viggiano refirió que el estado de Hidalgo ha compartido el agua durante casi 30 años, en gobiernos del PRD y ahora Morena, tiempo en que se pudo resolver si se hubiera atendido y modernizado la red hídrica de la capital que ya es vieja •